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RELATÓRIO 

O maestro e pianista João Carlos Martins, um dos grandes nomes da música erudita 

brasileira, recebe nesta quarta-feira (03) um jovem potiguar em seu palco. O menino 

natalense João Filipe Dantas, de seis anos, realizará seu sonho tocando hoje com o 

músico no Concerto da Temporada da Bachiana Filarmônica, no Teatro do Sesi-SP da 

Avenida Paulista. O evento, que acontece uma vez por mês, democratiza o acesso a 

clássicos da música erudita e popular. A parceria do pequeno João Filipe com o maestro 

começou em abril, quando o Sistema Fecomércio RN trouxe João Carlos para participar 

de um evento em comemoração aos 75 anos da Federação do Comércio de Bens, 

Serviços e Turismo potiguar.  

A cada edição da festa de Santa Rita de Cássia, a Fecomércio-RN realiza pesquisas que 

trazem a percepção dos empresários sobre os festejos, além de traçar o perfil dos 

participantes do evento. A pesquisa afere o impacto econômico dos festejos na cidade 

de Santa Cruz, que recebe um público quase sete vezes maior que a sua população 

residente. 

O Serviço Social do Comércio do Rio Grande do Norte (Sesc RN), entidade do Sistema 

Fecomércio, doará 8.217 quilos de alimentos arrecadados em parceria com o tradicional 

Forró da Esmeralda do Conjunto Potilândia e o projeto social Sesc Mesa Brasil. 

O Sesc RN realizará nesta semana, em Natal, o Congresso Sesc de Educação. Neste ano, 

o tema será “Educação 5.0: Conectando Saberes, Pessoas e Tecnologias”. A palestra de 

lançamento será com renomada professora Martha Gabriel. Além disso, o evento terá 

palestrantes locais e nacionais, alguns com visibilidade internacional. 

O Serviço Social do Comércio do Rio Grande do Norte (Sesc RN), entidade do Sistema 

Fecomércio, abriu até 19 de julho de 2024, as inscrições para os Jogos dos Comerciários 

2024. O campeonato é considerado um dos maiores do estado e acontecerá 

simultaneamente em Natal e Mossoró, no mês de agosto. Para participar é necessário 

ser credenciado Sesc RN. 

Primeiro orador na sessão plenária desta terça-feira (2), o deputado Kleber  Rodrigues 

(PSDB) citou  os festejos juninos promovidos em várias  regiões do RN. O parlamentar 

disse que mais do que comemorações, as festas trouxeram grande impacto para a 

economia e a própria população. O deputado afirmou que os valores  que 

movimentaram a economia local ainda serão divulgados, mas já  exemplos concretos, 

como Mossoró, que em 2023 a pesquisa da Fecomércio revelou que para cada R$ 1 

investido, R$ 24 retornaram para a economia municipal.  

Confirmando o status de maior feira de materiais de construção do Norte e Nordeste do 

Brasil, a 6ª Expoconstruir Nordeste 2024 superou as expectativas. Segundo os 

organizadores e expositores, a feira finalizou com a perspectiva de gerar mais de R$ 500 

milhões em negócios. 



 
 

O segmento de turismo de luxo representa uma fatia significativa da indústria de 

viagens, sendo caracterizado pela grande oferta de experiências exclusivas e serviços de 

alta qualidade. Esse tipo de turismo é voltado para um público exigente que busca 

conforto, sofisticação e diferenciais que fogem do convencional. Para além de 

hospedagens e vivências luxuosas, um dos aspectos mais importantes desse nicho é o 

atendimento personalizado.  

A isenção da carne não deve entrar no relatório preliminar da Reforma Tributária, que 

está sendo finalizado pelo grupo de trabalho dos deputados federais que analisa o 

primeiro texto. O que se comenta no GT é que o assunto será levado para discussão no 

colégio de líderes da Câmara. A ideia é que a versão final seja entregue o presidente da 

Casa, Arthur Lira, na quarta-feira.  



 
 

Potiguar de 6 anos se apresenta com maestro João Carlos Martins em SP 

Link https://diariodorn.com.br/potiguar-de-6-anos-se-apresenta-
com-maestro-joao-carlos-martins-em-sp/  

Data da 
publicação 

03/07/2024 

Veículo DIÁRIO DO RN 

Classificação POSITIVO 

 

 

Potiguar de 6 anos se 

apresenta com 

maestro João Carlos 

Martins em SP 
João Filipe é uma criança com autismo, tem hiperfoco em orquestras 

sinfônicas, e conheçou o maestro em evento em Natal 

https://diariodorn.com.br/potiguar-de-6-anos-se-apresenta-com-maestro-joao-carlos-martins-em-sp/
https://diariodorn.com.br/potiguar-de-6-anos-se-apresenta-com-maestro-joao-carlos-martins-em-sp/


 
 

 

João Filipe conheceu o maestro João Carlos Martins no evento em comemoração aos 75 anos da 
Fecomércio RN, acorrido no mês de abril - Foto: Reprodução 

Cerca de 20 mil pessoas no Rio Grande do Norte têm o Transtorno do 
Espectro Autista (TEA). É o caso do natalense João Filipe Dantas, de 6 anos, 
que possui hiperfoco em orquestras e se apresentará ao lado do maestro 
João Carlos Martins nesta quarta-feira (03), no Teatro do Sesi, em São Paulo. 
A viagem é uma iniciativa do Sistema Fecomércio RN, que apresentou o 
menino ao pianista em abril, quando trouxe o maestro para participar de 
evento em comemoração aos 75 anos da Federação do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo potiguar. 

Para o presidente da entidade, Marcelo Queiroz, promover um novo 
encontro do garoto com o maestro é motivo de orgulho e reforça o papel 
fundamental da cultura. “A música tem o poder de unir as pessoas. É por isso 
que o Sistema Fecomércio RN, por meio do Sesc, não mediu esforços para 
tirar esse encontro emocionante do papel. Unidos pela cultura, João Filipe e 
João Carlos Martins tornaram nosso aniversário de 75 anos ainda mais 
especial, então tenho certeza que essa apresentação também será 
inesquecível”, ressaltou Marcelo. 

João Filipe Dantas chegou à capital paulista com seus pais na última sexta-
feira e já no sábado começou a ensaiar com o maestro João Carlos Martins. A 
dupla se apresentará em Concerto da Temporada da Bachiana Filarmônica, 

https://diariodorn.com.br/wp-content/uploads/2024/07/Menino-Maestro-3-scaled.jpg


 
 

no Teatro do Sesi-SP da Avenida Paulista. O evento, que acontece uma vez 
por mês, democratiza o acesso a clássicos da música erudita e popular. 

“A gente não podia imaginar o que está acontecendo com nosso filho nem 
em nossos melhores sonhos. Somos muito gratos ao presidente Marcelo 
Queiroz e à toda a equipe da Fecomércio, que têm nos apoiado para realizar 
esse sonho grandioso, que é estar ali com um dos maiores pianistas do 
mundo. Tudo que está acontecendo é espetacular, então estamos muito 
animados para conhecer a estrutura do maestro e ver o nosso filho viver 
essa experiência, que com certeza vai ficar marcada para o resto da vida”, 
agradeceu Filipe Dantas, pai do menino João. 
  



 
 

João Carlos Martins recebe o mais novo talento do RN em São Paulo 

Link https://tribunadonorte.com.br/viver/joao-carlos-martins-
recebe-o-mais-novo-talento-do-rn-em-sao-paulo/  

Data da 
publicação 

03/07/2024 

Veículo TRIBUNA DO NORTE 

Classificação POSITIVO 

 

João Carlos Martins recebe 

o mais novo talento do RN 

em São Paulo 
 

 

O maestro João Carlos Martins conheceu João Felipe Dantas em Natal| Foto: 

Divulgação 

PUBLICIDADE 

https://tribunadonorte.com.br/viver/joao-carlos-martins-recebe-o-mais-novo-talento-do-rn-em-sao-paulo/
https://tribunadonorte.com.br/viver/joao-carlos-martins-recebe-o-mais-novo-talento-do-rn-em-sao-paulo/
https://telegram.me/share/url?url=https://tribunadonorte.com.br/viver/joao-carlos-martins-recebe-o-mais-novo-talento-do-rn-em-sao-paulo/&text=Jo%C3%A3o+Carlos+Martins+recebe+o+mais+novo+talento+do+RN+em+S%C3%A3o+Paulo
https://telegram.me/share/url?url=https://tribunadonorte.com.br/viver/joao-carlos-martins-recebe-o-mais-novo-talento-do-rn-em-sao-paulo/&text=Jo%C3%A3o+Carlos+Martins+recebe+o+mais+novo+talento+do+RN+em+S%C3%A3o+Paulo
https://tribunadonorte.com.br/wp-content/uploads/2024/07/O-maestro-Joao-Carlos-Martins-conheceu-Joao-Felipe-Dantas-em-Natal.jpg


 
 

O maestro e pianista João Carlos Martins, um dos grandes 

nomes da música erudita brasileira, recebe nesta quarta-feira 
(03) um jovem potiguar em seu palco. O menino natalense João 

Filipe Dantas, de seis anos, realizará seu sonho tocando hoje 

com o músico no Concerto da Temporada da Bachiana 
Filarmônica, no Teatro do Sesi-SP da Avenida Paulista. O 

evento, que acontece uma vez por mês, democratiza o acesso a 

clássicos da música erudita e popular. 

 

A parceria do pequeno João Filipe com o maestro começou em 
abril, quando o Sistema Fecomércio RN trouxe João Carlos para 

participar de um evento em comemoração aos 75 anos da 

Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo potiguar. O 
menino natalense tem Transtorno do Espectro Autista (TEA) 

com hiperfoco em orquestras. 

 

A paixão de João pela música clássica surgiu de forma 
repentina, após ser apresentado a um vídeo pelo avô. Foi 

suficiente para despertar o seu interesse. Com o diagnóstico de 

TEA há pouco mais de dois anos, João Filipe já demonstrava 
talento musical desde muito cedo. João Carlos Martins 

concordou em realizar o sonho do futuro maestro ao ficar 

sabendo da paixão da criança pela música clássica. 

 
Com custos financiados pelo Sesc RN, João Filipe Dantas e seus 

pais embarcaram para a capital paulista no último dia 28 

(sexta), onde desde então o garoto tem feito ensaios com o 
maestro. Felipe Dantas, pai de João, afirmou que nem em seus 

maiores sonhos já tinha imaginado o que está acontecendo 

agora com seu filho. 

 

“Tudo que está acontecendo é espetacular, então estamos 
muito animados para conhecer a estrutura do maestro e ver o 

nosso filho viver essa experiência, que com certeza vai ficar 

marcada para o resto da vida”, disse Felipe. Para o presidente 
da Fecomércio RN, Marcelo Queiroz, promover um novo 

encontro do garoto com o maestro é motivo de orgulho e 



 
 

reforça o papel fundamental da cultura. “A música tem o poder 

de unir as pessoas. É por isso que o Sistema Fecomércio RN, 
por meio do Sesc, não mediu esforços para tirar esse encontro 

emocionante do papel”, declarou. 

  



 
 

[PESQUISA FECOMÉRCIO] Festa de Santa Rita 2024 tem o maior público da história e 

movimenta mais de R$ 48 milhões 

Link https://wsantacruz.com.br/pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-
2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-
milhoes/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=pesquisa-
fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-
movimenta-mais-de-r-48-milhoes  

Data da 
publicação 

03/07/2024 

Veículo BLOG DO WALLACE 

Classificação POSITIVO 

 

[PESQUISA FECOMÉRCIO] Festa de Santa Rita 2024 tem o 

maior público da história e movimenta mais de R$ 48 milhões 

 

A cada edição da festa de Santa Rita de Cássia, a Fecomércio-RN 
realiza pesquisas que trazem a percepção dos empresários sobre 
os festejos, além de traçar o perfil dos participantes do evento. A 
pesquisa afere o impacto econômico dos festejos na cidade de 
Santa Cruz, que recebe um público quase sete vezes maior que a 
sua população residente. 

https://wsantacruz.com.br/pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes
https://wsantacruz.com.br/pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes
https://wsantacruz.com.br/pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes
https://wsantacruz.com.br/pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes
https://wsantacruz.com.br/pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=pesquisa-fecomercio-festa-de-santa-rita-2024-tem-o-maior-publico-da-historia-e-movimenta-mais-de-r-48-milhoes


 
 

O público estimado para os festejos foi o maior da história, com 
mais de 284 mil pessoas participando de todos os eventos ao 
longo do mês de maio. Mais de 70% do público participante do 
evento pertece ao Rio Grande do Norte, sendo 20% de Santa Cruz. 
Os estados da Paraíba e Pernambuco são aqueles que mais tem 
participantes depois do RN, com 18,1% e 9,5% respectivamente. Na 
sequência tem São Paulo com 0,7%, Bahia 0,5%, Rio de Janeiro 0,3% 
e Ceará 0,2%. 

Uma informação importante é o gasto médio dos residentes e 
dos turistas e visitantes. Os residentes em Santa Cruz gastaram 
em média R$ 372,68, enquanto os turistas e visitantes R$ 380,24, 
isso representou ao final, uma movimentação financeira de 6,4 
milhões pelos residentes e R$ 41,9 milhões pelo público que veio 
até Santa Cruz. Totaliza a movimentação financeira da festa em 
torno de R$ 48,3 milhoes, um crescimento de 70,7% em relação ao 
ano de 2023. 

Outro dado importante foi a nota dada pelos participantes da 
festa. Os residentes avaliaram em 9,4 e os turistas e visitantes 
com 9,54, fechando a nota geral em 9,47. Essa nota é maior que 
2023, quanto foi avaliada em 9,42. O público que pretende voltar 
em 2025 para os festejos somaram 95%. 

Participaram da apresentação vários parceiros e realizadores da 
festa, como a Paróquia de Santa Rita de Cássia, responsável pela 
festa, com a parceria da Prefeitura Municipal. Presentes, 
representando as referidas instituições, estavam o pároco Padre 
Vicente Fernandes e o prefeito Ivanildinho Ferreira. O presidente 
da Fecomércio-RN, Marcelo Queiroz, o presidente do Sindicato 
Varejista de Santa Cruz, Márcio Macedo, o vice-presidente da CDL 
Santa Cruz, o empresário Marcelino Dantas, o diretor do escritório 
regional do Sebrae Santa Cruz, Gustavo Cosme, a secretária 



 
 

municipal de Turismo, Marcela Pessoa, o diretor de Inovação e 
Competitividade da Fecomércio-RN, Luciano Kleiber, e vários 
representantes de instituições parceiras do desenvolvimento da 
cidade. 

A avaliação extremamente positiva da festa comprovou a 
necessidade do investimento da Prefeitura Municipal com as 
atrações musicais, infraestrutura, a articulação dos empresários 
do ramo gastronômico em formar um espaço atrativo para os 
participantes da festa, a organização da Paróquia na formatação 
do evento, e o mais importante: A devoção a Santa Rita de Cássia; 
que arrasta uma multidão para fazer uma grande festa. 

O resultado dos festejos é uma coroação para a maior festa da 
história, no entanto é uma decepção para aqueles que sofrem do 
“complexo de vira-lata”, quando em tudo colocam defeitos e 
torcem contra a cidade. 

 



 
 

 

 



 
 

 

 



 
 

 

 



 
 

 

  



 
 

Sesc Mesa Brasil vai doar 8,2 toneladas de alimentos arrecadados no Forró da 

Esmeralda em Potilândia 

Link https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/sesc-mesa-
brasil-vai-doar-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-
forro-da-esmeralda-em-potilandia/  

Data da 
publicação 

02/07/2024 

Veículo BLOG HEITOR GREGÓRIO 

Classificação POSITIVO 

 

Sesc Mesa Brasil vai doar 8,2 toneladas de alimentos 

arrecadados no Forró da Esmeralda em Potilândia 

 

O Serviço Social do Comércio do Rio Grande do Norte (Sesc RN), entidade do Sistema 
Fecomércio, doará 8.217 quilos de alimentos arrecadados em parceria com o 
tradicional Forró da Esmeralda do Conjunto Potilândia e o projeto social Sesc Mesa 
Brasil. 

A entrega simbólica acontece nesta terça-feira, 2, no Sesc Cidade Alta, às 10h, com a 
presença de representantes das 22 entidades carentes cadastradas no Sesc Mesa 
Brasil. Essas instituições atendem 1.355 famílias e mais de 2.200 pessoas na Grande 
Natal. 

O Sesc Mesa Brasil contribui para mudar o cenário da fome e desperdício de alimentos 
no país, recebendo doações e distribuindo os produtos a entidades devidamente 
cadastradas. A rede nacional de bancos de alimentos, a partir de parcerias, transforma 
a vida de crianças, jovens, adultos e idosos em todos os estados do Brasil. 

No RN, o projeto começou em 2003, e, só no ano passado, quase 1,7 milhão de quilos 
de alimentos foram adquiridos por meio de doações e redistribuídos no estado. Mais 
de 407 mil pessoas foram beneficiadas. 

https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/sesc-mesa-brasil-vai-doar-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-forro-da-esmeralda-em-potilandia/
https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/sesc-mesa-brasil-vai-doar-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-forro-da-esmeralda-em-potilandia/
https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/sesc-mesa-brasil-vai-doar-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-forro-da-esmeralda-em-potilandia/


 
 

 

  



 
 

Sesc Mesa Brasil doará 8,2 toneladas de alimentos arrecadados no tradicional Forró 

da Esmeralda 

Link https://portalhd.com.br/sesc-mesa-brasil-doara-82-toneladas-
de-alimentos-arrecadados-no-tradicional-forro-da-
esmeralda/#google_vignette  

Data da 
publicação 

02/07/2024 

Veículo PORTAL HD 

Classificação POSITIVO 

 

Sesc Mesa Brasil doará 

8,2 toneladas de alimentos 

arrecadados no tradicional 

Forró da Esmeralda 
 

 

 

https://portalhd.com.br/sesc-mesa-brasil-doara-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-tradicional-forro-da-esmeralda/#google_vignette
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https://portalhd.com.br/wp-content/uploads/2024/07/Mesa-Brasil-caminhao-1024x683-1.jpg
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O Serviço Social do Comércio do Rio Grande do Norte (Sesc RN), entidade do 

Sistema Fecomércio, doará 8.217 quilos de alimentos arrecadados em parceria 

com o tradicional Forró da Esmeralda do Conjunto Potilândia e o projeto social 

Sesc Mesa Brasil. 

 

A entrega simbólica acontece nesta terça-feira, 2, no Sesc Cidade Alta, às 10h, 

com a presença de representantes das 22 entidades carentes cadastradas no 

Sesc Mesa Brasil. Essas instituições atendem 1.355 famílias e mais de 2.200 

pessoas na Grande Natal. 

O Sesc Mesa Brasil contribui para mudar o cenário da fome e desperdício de 

alimentos no país, recebendo doações e distribuindo os produtos a entidades 

devidamente cadastradas. A rede nacional de bancos de alimentos, a partir de 

parcerias, transforma a vida de crianças, jovens, adultos e idosos em todos os 

estados do Brasil. 

No RN, o projeto começou em 2003, e, só no ano passado, quase 1,7 milhão de 

quilos de alimentos foram adquiridos por meio de doações e redistribuídos no 

estado. Mais de 407 mil pessoas foram beneficiadas. 

Serviço: 

O que? Sesc Mesa Brasil doará 8,2 toneladas de alimentos arrecadados no 

tradicional Forró da Esmeralda 

Quando? 2 de julho de 2024, às 10h 

Onde? Sesc Cidade Alta (Rua Coronel Bezerra, 33, Cidade Alta) 

Mais informações e como doar: sescrn.com.br/mesa-brasil 

  

http://sescrn.com.br/mesa-brasil


 
 

Sesc Mesa Brasil doará 8,2 toneladas de alimentos arrecadados no tradicional Forró 

da Esmeralda 
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Sesc Mesa Brasil doará 8,2 

toneladas de alimentos 

arrecadados no tradicional Forró da 

Esmeralda 
Gêneros alimentícios serão entregues a 22 entidades cadastradas no projeto social 

potiguar, podendo beneficiar mais de duas mil pessoas assistidas 

Whatsapp 

https://fatorrrh.com.br/2024/07/02/sesc-mesa-brasil-doara-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-tradicional-forro-da-esmeralda/
https://fatorrrh.com.br/2024/07/02/sesc-mesa-brasil-doara-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-tradicional-forro-da-esmeralda/
https://fatorrrh.com.br/2024/07/02/sesc-mesa-brasil-doara-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-tradicional-forro-da-esmeralda/
https://web.whatsapp.com/send?text=Sesc%20Mesa%20Brasil%20doar%C3%A1%208,2%20toneladas%20de%20alimentos%20arrecadados%20no%20tradicional%20Forr%C3%B3%20da%20Esmeralda%20%20https://fatorrrh.com.br/2024/07/02/sesc-mesa-brasil-doara-82-toneladas-de-alimentos-arrecadados-no-tradicional-forro-da-esmeralda/


 
 

 

O Serviço Social do Comércio do Rio Grande do Norte (Sesc RN), entidade do Sistema 

Fecomércio, doará 8.217 quilos de alimentos arrecadados em parceria com o 

tradicional Forró da Esmeralda do Conjunto Potilândia e o projeto social Sesc Mesa 

Brasil. 

A entrega simbólica acontece nesta terça-feira, 2, no Sesc Cidade Alta, às 10h, com a 

presença de representantes das 22 entidades carentes cadastradas no Sesc Mesa 

Brasil. Essas instituições atendem 1.355 famílias e mais de 2.200 pessoas na Grande 

Natal. 

O Sesc Mesa Brasil contribui para mudar o cenário da fome e desperdício de alimentos 

no país, recebendo doações e distribuindo os produtos a entidades devidamente 

cadastradas. 

A rede nacional de bancos de alimentos, a partir de parcerias, transforma a vida de 

crianças, jovens, adultos e idosos em todos os estados do Brasil. 

No RN, o projeto começou em 2003, e, só no ano passado, quase 1,7 milhão de quilos 

de alimentos foram adquiridos por meio de doações e redistribuídos no estado. Mais 

de 407 mil pessoas foram beneficiadas. 

Fonte e foto: Assessoria 
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Natal recebe congresso de 
Educação com palestras de 
Martha Gabriel e Clóvis de 
Barros 
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Palestrantes Martha Gabriel e Clóvis de Barros vão participar do 
Congresso Sesc de Educação - Foto: Reprodução 

O Sesc RN realizará nesta semana, em Natal, o Congresso Sesc de 
Educação. Neste ano, o tema será “Educação 5.0: Conectando Saberes, 
Pessoas e Tecnologias”. A palestra de lançamento será com renomada 
professora Martha Gabriel. Além disso, o evento terá palestrantes locais 
e nacionais, alguns com visibilidade internacional. 

O objetivo do evento é expandir a partilha do conhecimento e a 
experiência da Rede Sesc de Educação, tendo em vista o 
reconhecimento nacional e local. 

A organização trouxe temas diversos, ricos e atuais, com foco 
na Educação 5.0, ou seja, a inserção da tecnologia sem esquecer as 
habilidades socioemocionais das pessoas, na resolução de problemas 
diários, no trabalho em equipe, no desenvolvimento do protagonismo, 
entre outros. 

O evento será realizado no Hotel Holiday Inn. 

https://sescrn.com.br/sesc-rn-abre-congresso-de-educacao-com-palestra-da-professora-martha-gabriel/
https://sescrn.com.br/sesc-rn-abre-congresso-de-educacao-com-palestra-da-professora-martha-gabriel/


 
 

Palestrantes 
Martha Gabriel é quem dá o pontapé inicial dos conteúdos 
programáticos. Ela é pesquisadora, escritora, professora e 
empreendedora. É considerada um ícone multidisciplinar na América 
Latina nas áreas de negócios, tendências e inovação, considerada uma 
das principais pensadoras digitais do Brasil. A palestra que ela irá 
ministrar segue o tema “A (r)evolução digital na educação”. 

Quem encerra a programação é o filósofo Clóvis de Barros. Ele é 
doutor, livre-docente na área de Ética pela Escola de Comunicações e 
Artes da Universidade de São Paulo (ECA-USP). O paulista é palestrante 
há mais de 10 anos na área corporativa e também é consultor. Já 
publicou mais de 25 livros, sobre filosofia, comunicação e ética. A sua 
palestra, uma das mais esperadas, terá como tema “Conceito, Atitude e 
Identidade”. 

Outros destaques da programação do Congresso Sesc de Educação são: 

• Iana Chan, do PrograMaria: Eleita a melhor startup de Impacto 
Social no Startup Awards, pelo seu trabalho na busca por mais 
diversidade de gênero na área da tecnologia. O tema tratado será 
Inteligência Artificial Generativa 

• Bebel Barros, do Instituto Alana: Especialista em Infâncias e 
Natureza e coordenadora da Sociedade Brasileira de Pediatria. 
Sua palestra terá como tema o Desemparedamento das Crianças 

• Débora Garofalo: Considerada uma das 10 melhores professoras 
do mundo em 2019, ela é consultora educacional de inovação e 
políticas públicas. O tema tratado por ela será “Educação 5.0: 
Caminhos para inovar na sala de aula” 

• Renata Capovilla: É uma das referências no desenvolvimento e 
implementação de estratégias pedagógicas que colocam o aluno 
no centro do processo de aprendizagem. Seu tema será: 
“Educação 5.0: Estratégias ativas e inovação” 

Um diferencial do Congresso do Sesc RN é sua característica inter-
regional, tendo em vista que terá presença de representantes de outras 
regiões do Brasil e do departamento nacional do Serviço Social do 
Comércio (Sesc). Além disso, o destaque local da programação é o 
RoboEduc, que promoverá uma roda de diálogo sobre Robótica 
Educacional. 



 
 

O Congresso Sesc de Educação conta com patrocínio de FTD 
Educação, SM Educação e Editora Timbú e apoio de Café Santa Clara. 
Os ingressos para os dois dias do Congresso esgotaram faltando 45 dias 
para a abertura. 
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Sesc RN abre 
Congresso de Educação 
com palestra da 
professora Martha 
Gabriel 
Evento transcorre entre dias 3 e 4 de julho no Hotel Holiday Inn, com programação 

diversificada e temas atuais 

Redação 

Nesta quarta-feira 3, a partir das 19h, o Serviço Social do 

Comércio (Sesc RN), entidade do Sistema Fecomércio, realiza a 

abertura do Congresso Sesc de Educação com o tema “Educação 

5.0: Conectando Saberes, Pessoas e Tecnologias”. A palestra de 

lançamento será com renomada professora Martha Gabriel e a 

programação segue até a quinta-feira, 4, com a presença de 

https://agorarn.com.br/ultimas/sesc-rn-congresso-educacao-martha-gabriel/
https://agorarn.com.br/ultimas/sesc-rn-congresso-educacao-martha-gabriel/
https://fecomerciorn.com.br/


 
 

palestrantes locais e nacionais, alguns que têm visibilidade 

internacional. 

O objetivo do evento é expandir a partilha do conhecimento e a 

experiência da Rede Sesc de Educação, tendo em vista o 

reconhecimento nacional e local. A organização trouxe temas 

diversos, ricos e atuais, com foco na Educação 5.0, ou seja, a 

inserção da tecnologia sem esquecer as habilidades 

socioemocionais das pessoas, na resolução de problemas 

diários, no trabalho em equipe, no desenvolvimento do 

protagonismo, entre outros. 

 



 
 

Palestra que Martha Gabriel irá ministrar segue o tema “A (r)evolução digital na 
educação”. Foto: Divulgação 

Martha Gabriel é quem dá o pontapé inicial dos conteúdos 

programáticos. Ela é pesquisadora, escritora, professora e 

empreendedora. É considerada um ícone multidisciplinar na 

América Latina nas áreas de negócios, tendências e inovação, 

considerada uma das principais pensadoras digitais do Brasil. A 

palestra que ela irá ministrar segue o tema “A (r)evolução 

digital na educação”. 

Quem encerra a programação é o filósofo Clóvis de Barros. Ele é 

doutor, livre-docente na área de Ética pela Escola de 

Comunicações e Artes da Universidade de São Paulo (ECA-USP). 

O paulista é palestrante há mais de 10 anos na área corporativa 

e também é consultor. Já publicou mais de 25 livros, sobre 

filosofia, comunicação e ética. A sua palestra, uma das mais 

esperadas, terá como tema “Conceito, Atitude e Identidade”. 

Outros destaques da programação do Congresso Sesc de 

Educação são: 

• Iana Chan, do PrograMaria: Eleita a melhor startup de 
Impacto Social no Startup Awards, pelo seu trabalho na 
busca por mais diversidade de gênero na área da 
tecnologia. O tema tratado será Inteligência Artificial 
Generativa 

• Bebel Barros, do Instituto Alana: Especialista em Infâncias 
e Natureza e coordenadora da Sociedade Brasileira de 
Pediatria. Sua palestra terá como tema o 
Desemparedamento das Crianças 



 
 

• Débora Garofalo: Considerada uma das 10 melhores 
professoras do mundo em 2019, ela é consultora 
educacional de inovação e políticas públicas. O tema 
tratado por ela será “Educação 5.0: Caminhos para inovar 
na sala de aula” 

• Renata Capovilla: É uma das referências no 
desenvolvimento e implementação de estratégias 
pedagógicas que colocam o aluno no centro do processo de 
aprendizagem. Seu tema será: “Educação 5.0: Estratégias 
ativas e inovação” 

Um diferencial do Congresso do Sesc RN é sua característica 

inter-regional, tendo em vista que terá presença de 

representantes de outras regiões do Brasil e do departamento 

nacional do Serviço Social do Comércio (Sesc). Além disso, o 

destaque local da programação é o RoboEduc, que promoverá 

uma roda de diálogo sobre Robótica Educacional. 

O Congresso Sesc de Educação conta com patrocínio de FTD 

Educação, SM Educação e Editora Timbú e apoio de Café Santa 

Clara. Os ingressos para os dois dias do Congresso esgotaram 

faltando 45 dias para a abertura, com os valores sendo a partir 

de R$ 60,00 (sessenta reais). 

Serviço: 

O que? Sesc RN abre Congresso de Educação com palestra da 

professora Martha Gabriel 

Quando? 3 e 4 de julho de 2024 



 
 

Onde? Hotel Holiday Inn 

Mais informações? CLIQUE AQUI 

 

 

  

https://lp.sescrn.com.br/congresso-sesc-de-educacao-2024
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Sesc RN abre inscrições para Jogos 

dos Comerciários 2024 

 

O Serviço Social do Comércio do Rio Grande do Norte (Sesc RN), entidade do 

Sistema Fecomércio, abriu até 19 de julho de 2024, as inscrições para os Jogos 

dos Comerciários 2024. O campeonato é considerado um dos maiores do 

estado e acontecerá simultaneamente em Natal e Mossoró, no mês de agosto. 

Para participar é necessário ser credenciado Sesc RN. 

https://glaucialima.com/2024/07/01/sesc-rn-abre-inscricoes-para-jogos-dos-comerciarios-2024/
https://glaucialima.com/2024/07/01/sesc-rn-abre-inscricoes-para-jogos-dos-comerciarios-2024/


 
 

Neste ano, os Jogos acontecem em Mossoró e Natal (Cidade Alta e Zona 

Norte) com partidas de futebol society, futsal, natação, vôlei, vôlei de praia, 

xadrez, queimada, basquete e intergames. Os valores das inscrições são a 

partir de R$ 18,00 (dezoito reais) para comerciários. 

Serão premiados com troféus e medalhas os três primeiros lugares dos 

esportes em equipe. Já para os esportes individuais, haverá troféus para o 1° e 

2° lugares gerais e medalhas para os três primeiros colocados de cada 

categoria. 

Os Jogos dos Comerciários, que estão em sua 22ª edição, representam mais 

uma ação do Sesc RN que objetiva fomentar a prática de exercícios físicos, 

aliando lazer, combate ao sedentarismo e integração dos trabalhadores do 

comércio. A previsão deste ano é contar com 2.900 atletas participantes e um 

total de 12 mil pessoas acompanhando as competições da plateia. 

O projeto será lançado e as inscrições serão abertas em evento com café da 

manhã para convidados em Natal no dia 18 de junho e em Mossoró, em 26 de 

junho. 

Serviço: 

O que: Sesc RN abre inscrições para Jogos dos Comerciários 2024 

Período de inscrições: Até 19 de julho 

Onde se inscrever: Centrais de Relacionamento das unidades Sesc RN. Para as 

modalidades futsal e society (etapa Natal), as inscrições devem ser feitas 

apenas na unidade Cidade Alta 

Abertura dos Jogos: 26 de julho 

Valores: 



 
 

NATAÇÃO (Por prova) 

R$ 18,00 – Trabalhador do Comércio e dependentes 

R$ 25,00 – Demais categorias 

OUTRAS MODALIDADES – Natal 

R$ 22,00 – Trabalhador do Comércio e dependentes 

R$ 30,00 – Demais categorias 

OUTRAS MODALIDADES – Mossoró 

R$ 20,00 – Trabalhador do Comércio e dependentes 

R$ 25,00 – Demais categorias 

Modalidades de Natal: Futebol society, futsal, natação, vôlei masculino, xadrez, 

queimada, basquete e intergames 

Modalidades de Mossoró: Futebol society, vôlei de praia, intergames e festival 

de natação 
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Sesc RN abre Congresso de Educação com 
palestra da professora Martha Gabriel 

FOTO: REPRODUÇÃO 

Na quarta-feira, 3, a partir das 19h, o Serviço Social do Comércio (Sesc RN), 
entidade do Sistema Fecomércio, realiza a abertura do Congresso Sesc de 
Educação com o tema “Educação 5.0: Conectando Saberes, Pessoas e 
Tecnologias”. A palestra de lançamento será com renomada professora 
Martha Gabriel e a programação segue até a quinta-feira, 4, com a presença 
de palestrantes locais e nacionais, alguns que têm visibilidade 
internacional. 

https://blogdofm.com.br/sesc-rn-abre-congresso-de-educacao-com-palestra-da-professora-martha-gabriel/
https://blogdofm.com.br/sesc-rn-abre-congresso-de-educacao-com-palestra-da-professora-martha-gabriel/


 
 

O objetivo do evento é expandir a partilha do conhecimento e a experiência 
da Rede Sesc de Educação, tendo em vista o reconhecimento nacional e 
local. A organização trouxe temas diversos, ricos e atuais, com foco na 
Educação 5.0, ou seja, a inserção da tecnologia sem esquecer as habilidades 
socioemocionais das pessoas, na resolução de problemas diários, no 
trabalho em equipe, no desenvolvimento do protagonismo, entre outros. 

Martha Gabriel é quem dá o pontapé inicial dos conteúdos programáticos. 
Ela é pesquisadora, escritora, professora e empreendedora. É considerada 
um ícone multidisciplinar na América Latina nas áreas de negócios, 
tendências e inovação, considerada uma das principais pensadoras 
digitais do Brasil. A palestra que ela irá ministrar segue o tema “A 
(r)evolução digital na educação”. 

Quem encerra a programação é o filósofo Clóvis de Barros. Ele é doutor, 
livre-docente na área de Ética pela Escola de Comunicações e Artes da 
Universidade de São Paulo (ECA-USP). O paulista é palestrante há mais de 
10 anos na área corporativa e também é consultor. Já publicou mais de 25 
livros, sobre filosofia, comunicação e ética. A sua palestra, uma das mais 
esperadas, terá como tema “Conceito, Atitude e Identidade”. 

Outros destaques da programação do Congresso Sesc de Educação são: 

• Iana Chan, do PrograMaria: Eleita a melhor startup de Impacto 
Social no Startup Awards, pelo seu trabalho na busca por mais 
diversidade de gênero na área da tecnologia. O tema tratado será 
Inteligência Artificial Generativa 

• Bebel Barros, do Instituto Alana: Especialista em Infâncias e 
Natureza e coordenadora da Sociedade Brasileira de Pediatria. Sua 
palestra terá como tema o Desemparedamento das Crianças 

• Débora Garofalo: Considerada uma das 10 melhores professoras do 
mundo em 2019, ela é consultora educacional de inovação e 
políticas públicas. O tema tratado por ela será “Educação 5.0: 
Caminhos para inovar na sala de aula” 

• Renata Capovilla: É uma das referências no desenvolvimento e 
implementação de estratégias pedagógicas que colocam o aluno no 
centro do processo de aprendizagem. Seu tema será: “Educação 5.0: 
Estratégias ativas e inovação” 

Um diferencial do Congresso do Sesc RN é sua característica inter-regional, 
tendo em vista que terá presença de representantes de outras regiões do 



 
 

Brasil e do departamento nacional do Serviço Social do Comércio (Sesc). 
Além disso, o destaque local da programação é o RoboEduc, que promoverá 
uma roda de diálogo sobre Robótica Educacional. 

O Congresso Sesc de Educação conta com patrocínio de FTD Educação, SM 
Educação e Editora Timbú e apoio de Café Santa Clara. Os ingressos para os 
dois dias do Congresso esgotaram faltando 45 dias para a abertura, com os 
valores sendo a partir de R$ 60,00 (sessenta reais). 
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Sesc RN abre Congresso de 

Educação com palestra da 

professora Martha Gabriel 
Evento transcorre entre dias 3 e 4 de julho no Hotel Holiday Inn, com programação 

diversificada e temas atuais 

 

Na quarta-feira, 3, a partir das 19h, o Serviço Social do Comércio (Sesc RN), entidade 

do Sistema Fecomércio, realiza a abertura do Congresso Sesc de Educação com o tema 

“Educação 5.0: Conectando Saberes, Pessoas e Tecnologias”. 

https://fatorrrh.com.br/2024/07/03/sesc-rn-abre-congresso-de-educacao-com-palestra-da-professora-martha-gabriel/
https://fatorrrh.com.br/2024/07/03/sesc-rn-abre-congresso-de-educacao-com-palestra-da-professora-martha-gabriel/


 
 

A palestra de lançamento será com renomada professora Martha Gabriel e a 

programação segue até a quinta-feira, 4, com a presença de palestrantes locais e 

nacionais, alguns que têm visibilidade internacional. 

O objetivo do evento é expandir a partilha do conhecimento e a experiência da Rede 

Sesc de Educação, tendo em vista o reconhecimento nacional e local. 

A organização trouxe temas diversos, ricos e atuais, com foco na Educação 5.0, ou seja, 

a inserção da tecnologia sem esquecer as habilidades socioemocionais das pessoas, 

na resolução de problemas diários, no trabalho em equipe, no desenvolvimento do 

protagonismo, entre outros. 

Martha Gabriel é quem dá o pontapé inicial dos conteúdos programáticos. Ela é 

pesquisadora, escritora, professora e empreendedora. 

É considerada um ícone multidisciplinar na América Latina nas áreas de negócios, 

tendências e inovação, considerada uma das principais pensadoras digitais do Brasil. A 

palestra que ela irá ministrar segue o tema “A (r)evolução digital na educação”. 

Quem encerra a programação é o filósofo Clóvis de Barros. 

Ele é doutor, livre-docente na área de Ética pela Escola de Comunicações e Artes da 

Universidade de São Paulo (ECA-USP). 

O paulista é palestrante há mais de 10 anos na área corporativa e também é consultor. 

Já publicou mais de 25 livros, sobre filosofia, comunicação e ética. 

A sua palestra, uma das mais esperadas, terá como tema “Conceito, Atitude e 

Identidade”. 

Outros destaques da programação do Congresso Sesc de Educação são: 

• Iana Chan, do PrograMaria: Eleita a melhor startup de Impacto Social no 

Startup Awards, pelo seu trabalho na busca por mais diversidade de gênero na 

área da tecnologia. O tema tratado será Inteligência Artificial Generativa 

• Bebel Barros, do Instituto Alana: Especialista em Infâncias e Natureza e 

coordenadora da Sociedade Brasileira de Pediatria. Sua palestra terá como 

tema o Desemparedamento das Crianças 

• Débora Garofalo: Considerada uma das 10 melhores professoras do mundo 

em 2019, ela é consultora educacional de inovação e políticas públicas. O tema 

tratado por ela será “Educação 5.0: Caminhos para inovar na sala de aula” 

• Renata Capovilla: É uma das referências no desenvolvimento e 

implementação de estratégias pedagógicas que colocam o aluno no centro do 

processo de aprendizagem. Seu tema será: “Educação 5.0: Estratégias ativas e 

inovação” 

Um diferencial do Congresso do Sesc RN é sua característica inter-regional, tendo em 

vista que terá presença de representantes de outras regiões do Brasil e do 

departamento nacional do Serviço Social do Comércio (Sesc). 



 
 

Além disso, o destaque local da programação é o RoboEduc, que promoverá uma roda 

de diálogo sobre Robótica Educacional. 

O Congresso Sesc de Educação conta com patrocínio de FTD Educação, SM Educação e 

Editora Timbú e apoio de Café Santa Clara. Os ingressos para os dois dias do 

Congresso esgotaram faltando 45 dias para a abertura, com os valores sendo a partir 

de R$ 60,00 (sessenta reais). 

Fonte e foto: Assessoria 

  



 
 

Sesc RN abre Congresso de Educação com palestra da professora Martha Gabriel 

Link https://www.versatilnews.com.br/2024/07/sesc-rn-abre-
congresso-de-educacao-com-palestra-da-professora-martha-
gabriel/  

Data da 
publicação 

02/07/2024 

Veículo BLOG VERSÁTIL NEWS 

Classificação POSITIVO 

 

Sesc RN abre Congresso de Educação com 
palestra da professora Martha Gabriel 

  

Evento transcorre entre dias 3 e 4 de julho no Hotel Holiday Inn, com programação 

diversificada e temas atuais 

Na quarta-feira, 3, a partir das 19h, o Serviço Social do Comércio (Sesc RN), entidade 

do Sistema Fecomércio, realiza a abertura do Congresso Sesc de Educação com o tema 

“Educação 5.0: Conectando Saberes, Pessoas e Tecnologias”. A palestra de lançamento 

será com renomada professora Martha Gabriel e a programação segue até a quinta-

feira, 4, com a presença de palestrantes locais e nacionais, alguns que têm visibilidade 

internacional. 

O objetivo do evento é expandir a partilha do conhecimento e a experiência da Rede 

Sesc de Educação, tendo em vista o reconhecimento nacional e local. A organização 

trouxe temas diversos, ricos e atuais, com foco na Educação 5.0, ou seja, a inserção da 

tecnologia sem esquecer as habilidades socioemocionais das pessoas, na resolução de 

problemas diários, no trabalho em equipe, no desenvolvimento do protagonismo, 

entre outros. 

Martha Gabriel é quem dá o pontapé inicial dos conteúdos programáticos. Ela é 

pesquisadora, escritora, professora e empreendedora. É considerada um ícone 

multidisciplinar na América Latina nas áreas de negócios, tendências e inovação, 

considerada uma das principais pensadoras digitais do Brasil. A palestra que ela irá 

ministrar segue o tema “A (r)evolução digital na educação”. 

Quem encerra a programação é o filósofo Clóvis de Barros. Ele é doutor, livre-docente 

na área de Ética pela Escola de Comunicações e Artes da Universidade de São Paulo 

https://www.versatilnews.com.br/2024/07/sesc-rn-abre-congresso-de-educacao-com-palestra-da-professora-martha-gabriel/
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(ECA-USP). O paulista é palestrante há mais de 10 anos na área corporativa e também 

é consultor. Já publicou mais de 25 livros, sobre filosofia, comunicação e ética. A sua 

palestra, uma das mais esperadas, terá como tema “Conceito, Atitude e Identidade”. 

Outros destaques da programação do Congresso Sesc de Educação são: 

• Iana Chan, do PrograMaria: Eleita a melhor startup de Impacto Social no 

Startup Awards, pelo seu trabalho na busca por mais diversidade de gênero na 

área da tecnologia. O tema tratado será Inteligência Artificial Generativa 

• Bebel Barros, do Instituto Alana: Especialista em Infâncias e Natureza e 

coordenadora da Sociedade Brasileira de Pediatria. Sua palestra terá como 

tema o Desemparedamento das Crianças 

• Débora Garofalo: Considerada uma das 10 melhores professoras do mundo 

em 2019, ela é consultora educacional de inovação e políticas públicas. O tema 

tratado por ela será “Educação 5.0: Caminhos para inovar na sala de aula” 

• Renata Capovilla: É uma das referências no desenvolvimento e 

implementação de estratégias pedagógicas que colocam o aluno no centro do 

processo de aprendizagem. Seu tema será: “Educação 5.0: Estratégias ativas e 

inovação” 

Um diferencial do Congresso do Sesc RN é sua característica inter-regional, tendo em 

vista que terá presença de representantes de outras regiões do Brasil e do 

departamento nacional do Serviço Social do Comércio (Sesc). Além disso, o destaque 

local da programação é o RoboEduc, que promoverá uma roda de diálogo sobre 

Robótica Educacional. 

O Congresso Sesc de Educação conta com patrocínio de FTD Educação, SM Educação e 

Editora Timbú e apoio de Café Santa Clara. Os ingressos para os dois dias do 

Congresso esgotaram faltando 45 dias para a abertura, com os valores sendo a partir 

de R$ 60,00 (sessenta reais). 

Serviço: 

O que? Sesc RN abre Congresso de Educação com palestra da professora Martha 

Gabriel 

Quando? 3 e 4 de julho de 2024 

Onde? Hotel Holiday Inn 

Mais informações? https://lp.sescrn.com.br/congresso-sesc-de-educacao-2024 

  

https://lp.sescrn.com.br/congresso-sesc-de-educacao-2024
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Kleber Rodrigues destaca impacto positivo do período junino na 

economia dos municípios 
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O deputado afirmou que os valores que movimentaram a economia local ainda serão 

divulgados, mas já exemplos concretos, como Mossoró, que em 2023 a pesquisa da 

Fecomércio revelou que para cada R$ 1 investido, R$ 24 retornaram para a economia 

municipal. "Este ano, em 2024, foram investidos R$ 4 milhões, com expectativas de retornos 

igualmente impressionantes", disse. Investimentos das prefeituras conseguiram monetizar e 

gerar retornos expressivos, multiplicando os valores públicos investidos. 

 

O deputado afirmou que os valores que movimentaram a economia local ainda serão 

divulgados, mas já exemplos concretos, como Mossoró, que em 2023 a pesquisa da 

Fecomércio revelou que para cada R$ 1 investido, R$ 24 retornaram para a economia 

municipal. "Este ano, em 2024, foram investidos R$ 4 milhões, com expectativas de 

retornos igualmente impressionantes", disse. Investimentos das prefeituras 

conseguiram monetizar e gerar retornos expressivos, multiplicando os valores públicos 

investidos. 

 

Primeiro orador na sessão plenária desta terça-feira (2), o deputado 
Kleber Rodrigues (PSDB) citou os festejos juninos promovidos em 
várias regiões do RN. O parlamentar disse que mais do que 
comemorações, as festas trouxeram grande impacto para a economia 
e a própria população. 
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"Do Agreste ao Oeste, da Grande Natal ao Trairi, percorri as estradas 
potiguares em busca das festas de São João e encontrei exemplos de 
empreendedorismo por parte dos nossos gestores. Em Monte Alegre, 
capital potiguar das quadrilhas juninas, está um exemplo claro da 
parceria público-privada, com investimentos tanto do município quanto 
de empresas. Esta sinergia resultou em um espetáculo que todo o Rio 
Grande do Norte presenciou, gerando economia e revertendo em 
empregos para a população local", afirmou. 

Kleber citou as ações municipais em parceria com o governo 
estadual, através da Fundação José Augusto. "Foram ações 
fundamentais para o sucesso das festas de junho. Este apoio não só 
aqueceu a economia, mas também valorizou as tradições nordestinas, 
incentivou artistas locais e promoveu a nossa cultura, além de descobrir 
novos talentos. Este conjunto de fatores transforma os festejos juninos 
em um ambiente perfeito para a união de cultura, arte, economia e 
turismo", disse. 

O deputado afirmou que os valores que movimentaram a economia 
local ainda serão divulgados, mas já exemplos concretos, como 
Mossoró, que em 2023 a pesquisa da Fecomércio revelou que para 
cada R$ 1 investido, R$ 24 retornaram para a economia municipal. 
"Este ano, em 2024, foram investidos R$ 4 milhões, com expectativas 
de retornos igualmente impressionantes", disse. 

Investimentos das prefeituras conseguiram monetizar e gerar 
retornos expressivos, multiplicando os valores públicos investidos. As 
festas juninas, com suas ações emblemáticas, não só fomentam a 
economia local, mas também consolidam cidades como polos de 
turismo de eventos, como é o caso da festa de São João. Este 
fenômeno gera um efeito cascata positivo, onde o investimento em 
eventos culturais se traduz em oportunidades de trabalho temporário e 
permanente, aquecendo diversos setores, como o comércio, a 
hotelaria, e a gastronomia. 

O deputado também destacou o espírito empreendedor dos gestores 
públicos, como o prefeito André Rodrigues, de Monte Alegre; a prefeita 
Andreza Brasil, de Sítio Novo; João Gomes, de Brejinho; Osivan 
Queiroz, de Lagoa Salgada; Emídio Jr, de Macaíba e Marcos Cabral, 
de Vera Cruz, e Manoel, de Montanhas. 

"Muito se fala sobre o potencial turístico do nosso Estado, com seus 
atrativos de sol e mar. No entanto, os festejos juninos mostram que, 



 
 

com o investimento adequado das prefeituras, agregado à iniciativa 
privada e à parceria com a Fundação José Augusto, estamos 
consolidando um novo atrativo turístico", encerrou. 
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Primeiro orador na sessão plenária desta terça-feira (2), o deputado 
Kleber  Rodrigues (PSDB) citou  os festejos juninos promovidos em várias  regiões 
do RN. O parlamentar disse que mais do que comemorações, as festas trouxeram 
grande impacto para a economia e a própria população. 
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"Do Agreste ao Oeste, da Grande Natal ao Trairi, percorri as estradas potiguares em 
busca das festas de São João e encontrei exemplos de empreendedorismo por parte 
dos nossos gestores. Em Monte Alegre, capital potiguar das quadrilhas juninas, está 
um exemplo claro da parceria público-privada, com investimentos tanto do 
município quanto de empresas. Esta sinergia resultou em um espetáculo que todo 
o Rio Grande do Norte presenciou, gerando economia e revertendo em empregos 
para a população local", afirmou. 

Kleber citou as ações municipais em parceria com o governo estadual, através da 
Fundação José Augusto. "Foram ações fundamentais para o sucesso das festas de 
junho. Este apoio não só aqueceu a economia, mas também valorizou as tradições 
nordestinas, incentivou artistas locais e promoveu a nossa cultura, além de 
descobrir novos talentos. Este conjunto de fatores transforma os festejos juninos 
em um ambiente perfeito para a união de cultura, arte, economia e turismo", disse. 

O deputado afirmou que os valores  que movimentaram a economia local ainda 
serão divulgados, mas já  exemplos concretos, como Mossoró, que em 2023 a 
pesquisa da Fecomércio revelou que para cada R$ 1 investido, R$ 24 retornaram 
para a economia municipal. "Este ano, em 2024, foram investidos R$ 4 milhões, com 
expectativas de retornos igualmente impressionantes", disse.  

Investimentos das prefeituras conseguiram monetizar e gerar retornos expressivos, 
multiplicando os valores públicos investidos. As festas juninas, com suas ações 
emblemáticas, não só fomentam a economia local, mas também consolidam cidades 
como polos de turismo de eventos, como é o caso da festa de São João. Este 
fenômeno gera um efeito cascata positivo, onde o investimento em eventos 
culturais se traduz em oportunidades de trabalho temporário e permanente, 
aquecendo diversos setores, como o comércio, a hotelaria, e a gastronomia. 

O deputado também destacou o espírito empreendedor dos gestores públicos, como 
o prefeito André Rodrigues, de Monte Alegre; a prefeita Andreza Brasil, de Sítio 
Novo; João Gomes, de Brejinho; Osivan Queiroz, de Lagoa Salgada; Emídio Jr, de 
Macaíba e Marcos Cabral, de Vera Cruz, e Manoel, de Montanhas.  

"Muito se fala sobre o potencial turístico do nosso Estado, com seus atrativos de sol 
e mar. No entanto, os festejos juninos mostram que, com o investimento adequado 
das prefeituras, agregado à iniciativa privada e à parceria com a Fundação José 
Augusto, estamos consolidando um novo atrativo turístico", encerrou. 
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A maior feira de materiais de construção do Norte/Nordeste do Brasil já 

prepara a próxima edição, marcada para agosto de 2025, novamente no 

Centro de Eventos do Ceará 

Natal/RN – Confirmando o status de maior feira de materiais de 

construção do Norte e Nordeste do Brasil, a 6ª Expoconstruir Nordeste 

2024 superou as expectativas. 

Segundo os organizadores e expositores, a feira finalizou com a 

perspectiva de gerar mais de R$ 500 milhões em negócios. 

Durante os quatro dias de realização do evento (18 a 21 de junho), 

fabricantes, revendedores, arquitetos, engenheiros, representantes 

comerciais e todo o ecossistema da construção interagiram nos 

estandes da feira, realizada no Centro de Eventos do Ceará, em Fortaleza. 

Mais de 35 mil visitantes passaram pelos corredores do evento, 

considerado um sucesso pelos participantes. 

“Os expositores foram unânimes em avaliar positivamente o evento, que 

foi bem-sucedido em todos os aspectos: de geração de negócios, de 

networking, de exposição de produtos e serviços inovadores, geração de 

conteúdo e incentivo ao crescimento da nossa economia”, avaliou Carlito 

Lira, CEO da Expoconstruir Nordeste. 

“Nos dois últimos dias do evento, precisamos ampliar o horário de 

funcionamento em uma hora, a pedido dos visitantes e expositores. 

Estamos prontos e motivados para fazer um evento ainda maior, em 

2025”, garantiu. 

De acordo com Carlito Lira, o desempenho positivo alcançado nesta 

edição fortalece a Expoconstruir para o próximo ano. 

“A 7ª edição da Expoconstruir será de 19 a 22 de agosto de 2025, quando 

faremos um evento ainda maior: vamos ocupar o pavilhão Oeste do 

Centro de Eventos na sua totalidade, bem de frente para a Avenida 

Washington Soares, dando ainda mais visibilidade e destaque para a 

Expoconstruir”, antecipou. 

https://natalemfoco.com.br/tag/natal/


 
 

Vitrine de negócios 

A cada ano, a Expoconstruir Nordeste se consolida como importante 

vitrine de negócios, tornando-se referência e um espaço para expositores 

trazerem produtos e serviços inovadores para o mercado. 

Neste ano, foram mais de 100 marcas participando da feira, 

contemplando os setores de cerâmicas, revestimentos, esquadrias, 

metais sanitários, instalações elétricas, iluminação, tintas, logística e 

transportes, tecnologia, sistemas construtivos, gestão de negócios, entre 

outros. 

“Nesta edição da Expoconstruir tivemos a presença de empresas 

internacionais, nacionais, regionais e locais. E todos estão de parabéns, 

pois é uma grande responsabilidade fazer uma feira cada vez melhor, 

demonstrando a força e importância do nosso setor. 

Com esta 6ª edição da Expoconstruir, comprovamos que o Nordeste é a 

bola da vez no Brasil no setor da construção”, afirmou Carlito Lira, CEO 

da Expoconstruir Nordeste. 

Homenagens 

Na abertura, foram homenageados com o Prêmio Mérito Expoconstruir 

Nordeste o presidente da Associação das Empresas do Complexo 

Industrial e Portuário do Pecém (AECIPP), Eduardo Amaral; além de 

Joaquim Caracas, CEO da Impacto Protensão; e Carlos Antônio 

Mendonça, Diretor Presidente do Grupo Carmehill – representando o 

Ceará. 

Também foram homenageados Domingos da Silva Moreira Filho, 

proprietário do Armazém Coral (Pernambuco), Valdivânia de Farias Silva, 

sócia-diretora da rede Vale do Pará (Rio Grande do Norte), José 

Gonçalves dos Santos Neto, Presidente do Grupo Centro Elétrico 

(Maranhão), e Osman Ramires, Presidente do Conselho de Administração 

da Coopercon Alagoas e Diretor da Telesil Engenharia (Alagoas). 

https://natalemfoco.com.br/tag/Rio-Grande-do-Norte


 
 

Entre as atrações da Expoconstruir Nordeste, a Arena do Conhecimento 

ofereceu palestras com especialistas em marketing digital, estratégias 

de vendas, logística, sistemas construtivos, marcas e patentes, entre 

outros temas. 

Os espaços do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Ceará (CAU-CE) 

e do Ard Grupo reuniram o universo da arquitetura e debateram 

temáticas ligadas à construção e urbanização das cidades. A exposição 

“Cearense de Ferro”, do artista Edismar Arruda, apresentou lindas obras 

construídas a partir de sucatas metálicas. 

A Expoconstruir Nordeste 

A Expoconstruir Nordeste 2024 tem o apoio oficial da Associação dos 

Comerciantes de Materiais de Construção do Ceará (Acomac-CE) e do 

Sindicato da Indústria da Construção Civil do Ceará (Sinduscon-CE) e 

conta com apoio institucional da Coopercon-CE, Conselho de Arquitetura 

e Urbanismo do Ceará (CAU-CE), Conselho Regional de Engenharia e 

Agronomia do Ceará (CREA-CE), Federação das Indústrias do Estado do 

Ceará (FIEC) e Sebrae, além do patrocínio do SESI-SENAI, Agência de 

Desenvolvimento do Estado do Ceará (ADECE), Banco do Nordeste 

(BNB), Sistema FECOMÉRCIO, Arte Piso, Cerbras, Rejuntamix e Uchôa 

instalações comerciais. 

Mais informações: https://expoconstruir.com.br 

Assessoria. 
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Turismo de luxo deve continuar crescendo nos próximos anos 

O segmento representa uma parte significativa da indústria 
de viagens, destacando-se por oferecer experiências 
exclusivas e serviços de alta qualidade. Dados do setor 
apontam para um crescimento significativo nos próximos 
anos 

O segmento de turismo de luxo representa uma fatia 
significativa da indústria de viagens, sendo caracterizado pela 
grande oferta de experiências exclusivas e serviços de alta 
qualidade. Esse tipo de turismo é voltado para um público 
exigente que busca conforto, sofisticação e diferenciais que 
fogem do convencional. Para além de hospedagens e vivências 
luxuosas, um dos aspectos mais importantes desse nicho é o 
atendimento personalizado.  
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https://www.terra.com.br/noticias/turismo-de-luxo-deve-continuar-crescendo-nos-proximos-anos,83382aa7652c41ce4598b9424d081ecbikrm0ydx.html
https://www.terra.com.br/noticias/turismo-de-luxo-deve-continuar-crescendo-nos-proximos-anos,83382aa7652c41ce4598b9424d081ecbikrm0ydx.html


 
 

 
Foto: Manyara &Beyond Lake Manyara Tree Lodge / DINO 

Com um foco crescente em personalização, bem-estar e 
sustentabilidade, o turismo de luxo continua a evoluir para 
atender às demandas dos clientes. Uma projeção, realizada 
pela Brainy Insights, afirma que os avanços no mercado global 
de viagens de luxo devem resultar em um crescimento 
significativo do segmento nos próximos dez anos, atingindo 
US$ 3,02 bilhões até 2032. A pesquisa ainda afirma que entre 
os fatores determinantes que influenciam o crescimento do 
setor estão o aumento da renda disponível e o desejo de 
exclusividade.  
 

Para Osmar Rodrigues, diretor da Travel Class, agência de 
viagens nacionais e internacionais personalizadas e consultoria 
em experiências de luxo, o setor tem observado também 
uma  transformação da sociedade no período pós-pandemia, 
refletindo na busca por experiências significativas e 
conscientes. 

https://www.thebrainyinsights.com/report/luxury-travel-market-13818
https://www.travelclass.tur.br/


 
 

"Esses turistas buscam contato com a natureza, bem-estar, 
reconexões familiares e com amigos. O luxo, para muitos, não é 
a ostentação e o glamour em viagens, e sim vivenciar 
experiências agregadas a cultura, aventura e estar em contato 
com novas vivências", pontua Osmar.  

Com a projeção positiva, a hotelaria e os serviços de luxo no 
Brasil também ganham destaque, oferecendo experiências 
relacionadas ao perfil do novo turista. O último anuário da 
Brazil Luxury Travel Association (BLTA) informa que o 
faturamento conjunto dos associados que compõem a 
instituição foi de R$ 2,226 bilhões em 2022, apontando um 
crescimento de 11,96% em relação aos números de 2021.  
"Agências de viagens especializadas nesse público também se 
beneficiam com o aumento das vendas e do faturamento. O 
interesse no mercado da América Latina tem aumentado e essa 
tendência deve continuar nos próximos anos, com os mais ricos 
dispostos a gastar com viagens pelo país", afirma o diretor 
da  Travel Class.  

Um dado importante, ressaltado pelo relatório da BLTA, é que 
a origem da demanda pelos serviços de turismo de luxo no 
país é, em grande parte, de brasileiros: 37% são do Brasil, 
seguidos pela Europa (32%) e América do Norte (24%). Já 
entre as atividades que possuem maior demanda por parte dos 
viajantes, a personalização dos serviços está em segundo lugar 
na lista. 

PUBLICIDADE 

Rodrigues 

https://files.constantcontact.com/42ba3349401/c751f7ec-c8b7-400f-84b8-dc1c4d7dc555.pdf
https://www.travelclass.tur.br/blog/destinos/as-tendencias-do-turismo-de-luxo/


 
 

explica que, para conquistar essa parcela de viajantes, é 
preciso investir em atendimento individualizado, organização 
de roteiros exclusivos, parcerias com importantes fornecedores 
e expertise também em destinos internacionais. 

"É uma abordagem que visa criar experiências memoráveis 
para os viajantes, atendendo às suas necessidades, 
preferências e expectativas específicas. O relacionamento com 
o cliente não termina quando a viagem acaba. Oferecer suporte 
pós-venda, como feedback e follow-up, pode ajudar a construir 
uma relação que incentiva a fidelização", pontua o especialista.  

Para saber mais, basta acessar: https://www.travelclass.tur.br/ 
  

https://www.travelclass.tur.br/
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Isenção de carnes não deve entrar no relatório 

preliminar do GT da reforma tributária 

O grupo de trabalho deve levar o assunto para o colégio de líderes da 

Câmara 
•  

VOTACAO CAMARA DOS DEPUTADOS/PLENARIO — Foto: Foto Cristiano Mariz/O Globo 
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A isenção da carne não deve entrar no relatório preliminar 

da Reforma Tributária, que está sendo finalizado pelo grupo de 

trabalho dos deputados federais que analisa o primeiro texto. O 

que se comenta no GT é que o assunto será levado para discussão 

no colégio de líderes da Câmara. A ideia é que a versão final seja 

entregue o presidente da Casa, Arthur Lira, na quarta-feira. 

Na versão original do texto da reforma encaminhado ao Congresso 

pela equipe da Fazenda, as carnes teriam redução de 60% da 

alíquota padrão. 

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva defendeu nesta terça-

feira a inclusão de carnes na cesta básica com alíquota zero. O 

presidente quer que carnes que façam parte do "dia a dia" do povo 

não tenham imposto. Enquanto isso, carnes "chiques, importadas", 

continuariam sendo tributadas. No entanto, a Receita Federal já 

afirmou anteriormente que não é possível ter diferentes taxações 

para os diferentes tipos de carne. 

  

https://oglobo.globo.com/tudo-sobre/assunto/reforma-tributaria/
https://oglobo.globo.com/economia/noticia/2024/07/02/lula-defende-inclusao-de-carnes-na-cesta-basica.ghtml
https://oglobo.globo.com/economia/noticia/2024/07/02/lula-defende-inclusao-de-carnes-na-cesta-basica.ghtml
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